



Grenoble, le 2 décembre 2016

## **Un nouveau projet pour la bibliothèque de l'Alliance**

Eric Piolle, Maire de Grenoble, a pris la décision de ne pas fermer la bibliothèque de l'Alliance.

Les inquiétudes portées par les usagers, les habitants et les agents ont été entendues : cette bibliothèque est l'un des poumons de cette partie de la ville. Elle y joue un rôle majeur comme lieu de lecture publique et d'accès à la culture, de proximité, de partage et de lien social, fréquenté par des personnes de tous âges et de tous horizons.

Le Maire a demandé aux services de travailler sur un projet de bibliothèque adossé à un tiers-lieu, c'est-à-dire un projet ouvert à d'autres usages et aux initiatives citoyennes.

C'est un travail de transformation qui s'amorce et qui associera les agents, les usagers et les acteurs du quartier, pour construire ensemble un projet précurseur du service public de demain pour la bibliothèque de l'Alliance.